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Il giorno 14  del mese di ottobre dell’anno 2020  alle ore 20.30 

su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala di San Paterio, Museo delle Mille 

Miglia il Consiglio di Quartiere di Sant’Eufemia per la 

trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale della seduta del 7 settembre 2020 

 

2. Illustrazione progetto Tav nel tratto di Sant'Eufemia 

 

3. Situazione Covid 

4. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente: Geroldi William 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Geroldi William 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

 Geroldi William x  
 Merlini Mauro x  
 Corsini Laura x  
 Magri Andrea x  
 Garzetti Piero  x 
 Romano Marina  x 
 Serra Giuditta x  
     
     
     
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1 Il Consiglio approva la seduta del verbale precedente 

Punto 2 La consigliera Giuditta Serra esprime perplessità per 

l'illustrazione del progetto dell'alta velocità ferroviaria, 

svolta dall'assessore Federico Manzoni e dagli uffici 

dell'assessorato nel corso di un incontro promosso con gli altri 

consigli di quartiere interessati dalla nuova linea. 

In particolare i timori si concentrano sulle proprietà che saranno 

interessate dagli espropri. A questo riguardo il Consiglio di 

quartiere ritiene di condividere le preoccupazioni della 

consigliera Serra e invita l'amministrazione comunale a provvedere 

ad una costante e trasparente informazione sui processi 

decisionali e l'attenzione alle residenze e alle attività 

produttive che si trovano lungo la linea, coinvolte a diverso 

titolo sia agli esprori che agli indennizzi 

Punto 3 La ripresa dei contagio del Covis comporterà nuove 

restrizioni, in particolare l'attività del Consiglio di quartiere 

procederà con le modalità tecnologiche a disposizione. 

Punto 4 Il Consiglio di quartiere chiede una migliore rete di 

segnaletica per l'accesso al parco delle Cave, inesistente nel 

territorio di Sant'Eufemia. 

Punto 5 Il Consiglio di quartiere chiede all'amministrazione 

comunale di intervenire sul viale Sant'Eufemia con una pista 

ciclabile a nord dall'incrocio semaforico di Via Indipendenza fino 

alla rotonda di viale Bornata. Un tracciato che a est si 

allaccerebbe all'attuale ciclabile della lottizzazione Cupertino 

mentre a ovest con Viale Bornata e via Zammarchi. Il Consiglio di 
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quartiere chiede all'amministrazione comunale di inserire 

quest'opera nell'elenco delle richieste complementari alle 

Ferrovie nell'ambito della realizzazione della tratta cittadina 

dell'alta velocità ferroviaria. Una opportunità che permetterebbe 

di mettere mano all'inadeguatezza e pericolosità di viale 

Sant'Eufemia che si caratterizza per un traffico intenso e una 

eccessiva velocità dei veicoli. 

Brescia, 14 ottobre 2020 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

Geroldi William                         Geroldi William 

    


